

ÉVÉNEMENTS / PROJETS

de la Société d'histoire du Plateau-Mont-Royal

LES ANGES SONT DE RETOUR!



AU MOMENT d'aller sous presse, notre projet *Le Retour des anges* est achevé! Les statues retirées de la façade de l'église Saint-Enfant-Jésus en 1978 ont été remises en place le vendredi 12 juin 2015. Nous vous en parlerons bien sûr plus longuement dans un prochain bulletin.

C'est encore un autre atout mettant en valeur le cœur de l'ancien village du Mile End, où l'arrondissement vient d'inaugurer, dans le parc Lahaie, une fontaine tout de suite devenue un attrait populaire. Félicitations à Kevin Cohalan, responsable du projet des anges, et au maire Luc Ferrandez et son équipe pour la belle fontaine.

DEUX NOUVEAUX MEMBRES ÉLUS À LA SOCIÉTÉ D'HISTOIRE DU PLATEAU-MONT-ROYAL



LORS DE L'ASSEMBLÉE annuelle de la SHP du 29 avril 2015, deux nouveaux membres, Linda Vallée et Gaétan Sauriol, ont été élus au conseil d'administration.

Linda Vallée, bénévole au centre de documentation, est formée en sociologie, et a œuvré dans divers secteurs communautaires, auprès des CLSC et à la CDEC. Gaétan Sauriol est infographiste et spécialiste du patrimoine religieux. Il a présenté la conférence sur l'histoire de l'église Immaculée-Conception en deuxième partie de l'assemblée annuelle. Quatre membres du CA ont été réélus pour un mandat de deux ans : Robert Ascah, Kevin Cohalan, Gabriel Deschambault et Richard Ouellet. Les mandats de Marie-Josée Hudon, Huguette Loubert et Ange Pasquini se poursuivent jusqu'en 2016. Nous souhaitons la plus cordiale des bienvenues aux nouveaux collaborateurs.



LA SHP A UNE PAGE FACEBOOK



VOUS ÊTES ABONNÉS à Facebook et vous vous intéressez à l'histoire du quartier? La Société d'histoire du Plateau-Mont-Royal a maintenant une page Facebook sur laquelle nous transmettons des informations à caractère historique et

relatives à nos activités et réalisations. C'est aussi un excellent outil nous permettant d'échanger avec nos abonnés. Au plaisir de vous y croiser!

EXPOSITION DE TOILES DES GRANDS QUÉBÉCOIS

UNE EXPOSITION de toiles de notre collaboratrice Marie-Josée Hudon, représentant plusieurs personnages majeurs de l'histoire du Plateau et du Québec aura lieu à l'église Notre-Dame des Sept-Douleurs de Verdun du 4 juin au 30 août 2015. Info : www.mdgq.ca

VISITES ESTIVALES DES ÉGLISES DU PLATEAU

ENCORE CET ÉTÉ, la Société d'histoire du Plateau-Mont-Royal, en collaboration avec les églises du quartier et Emploi Canada, propose des visites historiques et patrimoniales, animées par des étudiants. Les visites se dérouleront dans les églises Saint-Enfant-Jésus du Mile-End, Saint-Michael, Immaculée-Conception et Saint-Denis de juin à août 2015. Info : www.histoireplateau.org

CRÉATION DU PRIX ÉGALITÉ THÉRÈSE-CASGRAIN

À L'OCCASION du 75^e anniversaire de l'obtention du droit de vote des Québécoises, le gouvernement du Québec honore la mémoire de Thérèse Casgrain (originaire du Plateau), en reconnaissance de son engagement dans la vie démocratique québécoise et de ses actions visant l'égalité entre les femmes et les hommes. Merci à l'auteure Nicolle Forget d'avoir initié la démarche ainsi que pour sa collaboration à notre précédent bulletin, consacré aux femmes du Plateau.

PRIX HONORIUS-PROVOST

RÉMI MORISSETTE, président de la Société d'histoire de Neuville, a reçu le prix Honorius-Provost 2015, Bénévole de l'année, lors du congrès de la Fédération



Histoire Québec, présenté les 15, 16 et 17 mai 2015. La Société d'histoire du Plateau avait l'honneur de participer en tant que membre du jury. Sur la photo, M. Richard M. Bégin remet le prix à M. Rémi Morissette.

(Crédit photo : Jean Chevrette)